

3/8(金) 農業先進地に学ぶ 農業委員会視察研修

コロナ禍により約5年ぶりの実施となり、農業委員8名、農地利用最適化推進委員12名、事務局2名が参加しました。研修先は、東広島市八本松の県立総合技術研究所 農業技術センター本所と安芸津町の同センター果樹研究部の2か所です。本所では、最新農業ハウスの足場管強靱ハウスでの栽培状況を視察し、果樹研究部では、イチジクとブドウの栽培技術を学びました。委員からは、ブドウの色付きを良くする栽培技術やハウスの管理方法や建設コストなど、多くの質問が出され、技術センターの指導員から丁寧なご回答をいただき、有意義な研修となりました。



▲先進技術を視察する農業委員会のみなさん

3/9(土) 登山道を維持するために 江田島トレッキング倶楽部がボランティア整備登山

江田島トレッキング倶楽部と市消防本部職員13名が林道クマン岳登山口から雑木伐採や雑草の刈り払いを行いながら、頂上まで登りました。昨今のアウトドアブームもあり、秋から春にかけて、多くの登山者が江田島市の山を訪れることから、江田島市の山の魅力を楽しんでもらうため、快適に歩ける登山道を維持するボランティア整備登山を2013年から11年にわたり、行っています。



▲クマン岳を整備登頂し、記念撮影！

3/10(日) 春が近づく 陽気のなか盛況に終わる 深江漁港祭りが開催

大柿町深江で、深江漁港祭りが行われました。島の内外から、約600名が訪れ、とれたての鮮魚やタコ、ワカメなどの海産物出店、キッチンカーには多くの来場者が集まり、100名限定のカキの土手鍋には長蛇の列が並びました。また、丸い桶のような形をした船「るんるん号」の乗船イベントにも老若男女が参加し、春が近づく陽気の中、海岸で江田島市のグルメを楽しむ人々に手を振り、笑顔が溢れました。



▲るんるん号に乗り込みピースサイン！

3/19(火) みんなで守る！公共交通 三高中学校で公共交通をテーマに出前講座を開催

持続可能な公共交通の実現に向け、通学や外出の際に公共交通を利用する機会が多い中学生を対象に、出前講座が実施されました。市が行った市民満足度調査では、「公共交通」の重要度は高いものの、満足度は毎年伸び悩み、主な利用者である高齢者や学生から要望が多く挙がっています。出前講座では、事務局から中学生への講話とグループワークを行いました。市内公共交通の現状や課題を中学生に知ってもらい、公共交通の未来について考えてもらうよい機会となりました。



▲公共交通をテーマに真剣に話し合う生徒のみなさん

3/30(土)31(日) 絶好のおでかけ日和に 江田島市各地のイベントが大盛況

春の暖かな陽ざしの年度末2日間に、4つのイベントが開催されました。30日には、小用港で「結」島フェス in ETAJIMA、真道山森林公園キャンプ場で「えたじま音楽村」、海上自衛隊第1術科学校で「春のつどい」、31日には、中町港から出発する「えたじまウオーキング2024」に市内外から多くの参加・来場者が集まり、笑顔と活気に満ちた2日間となりました。



▲えたじまウオーキングの様子



▲頂上で景色を眺めるさくらプリンセス



▲ステージイベントを楽しむ様子（「結」島フェス）



▲飲食店などに集まる来場者（「結」島フェス）



▲昼の音楽ステージ（えたじま音楽村）



▲20数年ぶりに飛来した救難飛行艇US-2



▲US-2の水面移動(春のつどい)



▲夜の音楽ステージ(えたじま音楽村)

2/23(金) 第68回広島花の祭典 花き品評会で本市生産者が受賞



▲内閣総理大臣賞 トルコキキョウ・モヒート

賞名	品目	品種名	受賞者名
内閣総理大臣賞	トルコキキョウ	モヒート	田中 智
広島県知事賞	バラ	ジュミリア	田中 明
中国四国農政局長賞	SPカーネーション	ドリーミーグロッサム	長坂農園
農林水産省生産局長賞	プリムラ	寄せ植え	村上農園
日本花き卸売市場協会長賞	カーネーション	シャープ	長坂農園
日本花き卸売市場協会中国四国支所長賞	ガーベラ	オルセン	小滝 正則
全国農業協同組合連合会広島県本部長賞	バラ	サムライ08	田中 明
花満賞	スイトピー	マリンプルー	下川 俊治
呉生花市場賞	スターチス	ファーストレディ	小林農園
NHK広島放送局長賞	ストック	イエロー	山本農園
中国新聞社賞	カーネーション	ビゼット	小林農園
中国放送賞	プリムラ	寄せ植え	村上農園
広島テレビ放送賞	カーネーション	セルティック	楠部 辰一
広島ホームテレビ賞	ラックス	ミネルバ	田中 智
テレビ新広島賞	ストック	チェリー	山本農園
広島エフエム放送賞	カーネーション	ミニティアラミルク	楠部 辰一